
 

 

 

 

日  時 平成 26年 11月 5日  

会  場 例会場   

司  会 ＳＡＡ             荘原委員 

開会点鐘               岡本(正)会長 

斉  唱：国歌斉唱 

  ロータリーソング「奉仕の理想」     

四つのテスト 

お客様の紹介               岡本(正)会長 

会長報告                  岡本(正)会長 

●2015-16年度「補助金管理セミナー」開催 

 日時 11月 19日（水）14時から 17時 30分 

 場所 ホテル ニューオータニ 

 出席 木島会長エレクト・本間副幹事 

●ポリオ撲滅チャリティパーティ 

（ロータリー平和フェローとの交流会）開催 

 日時 11月 22日（土）18時 

 場所 三鷹市芸術文化センター 

 出席 伊藤達弥平和フェローシップ委員 

    参加希望の会員の方は事務局へ申込 

●第 5回多摩中グループ協議会の開催 

 日時 11月 11日（火）18時 

 場所 チャイニーズガーデン桃亭 

 出席 会長・幹事 

●塞の神どんど焼き実行委員会の開催 

 日時 11月 11日（火）19時 

 場所 谷保天満宮 社務所 

 出席 小川社会奉仕委員長 

●RI会長ゲイリーC.K.ホァンご夫妻をお迎えして 

「ジャパン・ロータリーデーⅡin東京」開催 

日 時 2月 4日（水）14時から 

場 所 ホテル グランパシフイック LE DAIBA 

ロータリアン・新会員(入会 5年未満)の方へご案内が

きています。参加の方は事務局へ申込ください 

●東京江東 RCが全国の RCに意識調査を行った集計結

果がきました。ご興味のある方はご覧ください。 

幹事報告                 遠藤(常)幹事 

●11月のロータリーレートは 1ドル 106円です。 

委員長報告 

●小川社会奉仕委員長 

 市民まつりは好天で完売できました。幼稚園からお

借りした蒸し器でじゃが芋を蒸したことで、おいしく

できたことも良かったと思います。 

11/16(日)にクリーン多摩川が行われます。是非多く

のご参加をお願いしたいと思います。 

●近藤新世代委員長 

 命の大切さポスター展示も無事終了し、優秀な作品

のポスター5 点の印刷ができました。市内各所へ掲示

したいと思います。 

クラブフォーラム 

理事会報告  

●スポーツ家族例会の収支報告 報告書配布済み 

北島委員長の御計らいにより会場使用料が無料にな

り、少ない予算で実施できました。 

●秋の市民まつりの報告 経費の支払いが済み次第、

収支報告書を配布いたします。収益金はポリオプラ 

スに寄付いたします。 

●指名委員の選出について 

 12月に開催される年次総会で、次年度の副会長およ
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び役員・理事を選出しなければなりません、その候補

の指名をする指名委員会のメンバーを発表いたします。

（クラブ運営規定第１条②に従う） 

岡本正伸会長、遠藤常臣幹事、木島会長エレクト、本

間副幹事、岡本貞雄会員・村上会員(会長経験者)、山

崎会員・小澤谷守会員(幹事経験者)、喜連紘子会員(5

年以上在籍者)、北島会員(5 年未満在籍者)の 10 名が

指名委員会のメンバーとして承認されました。例会後

に第 1回目の指名委員会を開催し、指名委員長を決定

いたします。 

●クリーン多摩川について  

社会奉仕委員会より案内配布 メイクアップ扱い 

●年忘れ家族例会について  

12/17（水）クレストホテル立川 詳細は親睦活動委

員会よりご案内を配布いたします。 

慶事のお祝いの該当者の方には、ご案内をいたしま

す。データの誤りもありますので概況書の会員データ

を再確認してください。 

●14-15年度クラブ代表者の選出 

 12/1に地区のクラブ代表者会議が開催されます。代

表者として会長が出席いたします。ご意見のある方は

お申出ください。 

●15-16年度地区委員の承認 

 今年度に引続き、伊藤達弥会員にロータリー平和フ

ェローシップ委員会委員をお願いいたします。 

●2013 年度 RI 規定審議会後のクラブ定款・細則の改

定を行います。クラブ規定審議会に諮り、手続に従い

早急に変更をいたします。 

●新年賀詞交換会について 

1月 7日（水）18時点鐘、国立白うめ RCと合同夜間

例会で行います。国立白うめ RCがホストで、場所は雅

月で行います。  

今月の各種お祝い         北島親睦活動委員長 

■入会記念月 

稲村喜美子会員（在籍 8年） 

■会員誕生月 

杉田 和男会員（28日） 

内山 健治会員（24日） 

居川 純子会員（25日） 

■夫人誕生月 

 秋廣会員夫人・康子様  

 北島会員夫人・緑 様 

ニコニコＢＯＸ           稲村親睦活動委員 

●岡本(正)会長 ロータリーデイとして参加しまし

た３日の市民まつりでは、天候に恵まれるなか、成功

裏に実施できました。社会奉仕委員会はじめご協力頂

きました会員の皆様有難う御座いました。また、今月 

 

 

 

 

 

 

 

11月誕生月の杉田会員・内山会員・居川会員 

は結婚記念の月です。お祝いを頂きありがとうござい

ます。 

●遠藤(常)幹事 先日の市民祭、好天の中大盛況にジ

ャガバターを完売することができました。社会奉仕委 

員会の皆さん御苦労様でした。全額ポリオの方に寄付

させて頂きます。 

●杉田会員 今月は誕生月と結婚記念月、お祝いして

頂いてありがとうございます。 

●内山会員 本日は誕生祝ありがとうございました。 

●村上会員 今月は結婚月で、お祝いを頂き有難うご

ざいます。 

●山崎会員 結婚記念月のプレゼントありがとうご

ざいます。早 37年もたってしまいました。 

●稲村会員 結婚記念日の御祝いを今年もいただき

ありがとうございます。 

●荘原会員 久し振りの例会出席にニコニコします。

（ここ最近、家族は寝静まり、帰宅時は老犬が出迎え

る日々となり） 

●北島会員 妻の誕生祝いありがとうございます。今

年も夫婦仲良くすごしたいと思います。 

●居川会員 お誕生月のお祝い、ありがとうございま

す。これからも身体には十分留意しニコニコしてまい

ります。 

●親睦活動委員会(北島会員・小澤谷守会員・遠藤直

孝会員・岡田会員) 祝、市民まつりジャガバター完

売、社会奉仕委員会の皆様、楽しい一日ありがとうご

ざいます。 

●社会奉仕委員会(小川会員・宗村会員・杉田会員・

寺澤会員・本間会員・稲村会員・伊藤明会員)  

先日の｢秋の市民まつり｣には会員皆様のご協力を頂

き、予定しておりました約 500個のじゃがバターを完

売することが出来ました。ポリオに寄付させていただ

きます。ありがとうございました。 

ニコニコ BOX 合計 36,000円 合計 548,000円 

出席報告           高柳出席奨励委員 

 １１月 ５日 在籍４７名中  出席３５名  

  前々回（10月 22日）の 出席率 97.56％  

閉会点鐘              岡本(正)会長 
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好天のなか、多くの人でにぎわい、販売も大忙しでした 

第 2211回例会 販売の合間に例会を開催 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーデイ   くにたち秋の市民まつり  

カルピスバターを載せたじゃがバターの販売 

『市民祭りでじゃがバター完売』 

11月 3日月曜日、文化の日の祝日に開催された市

民祭りに、国立ロータリークラブも「じゃがバター」

のブースで出店いたしました。事前の天気予報では雨

が懸念されておりましたが、当日は晴れてイベント日

和。値段が安いわりに味が良いことが評判になったの

か、行列になることもしばしば。最終的に用意した

500個は、形の崩れてしまったもの等を除いて全て完

売しました。美味しさの秘密は、①日本一の男爵じゃ

がいもとの呼び声高い、北海道今金町産のブランドじ

ゃがいも「今金男しゃく」を使用していること。丸々

太って大きなじゃがいもはホクホクで食べ応えも十

分。②幻のバターと呼ばれる「カルピスバター」を使

用していること。カルピスを作る工程で牛乳から乳脂

肪を分離するときにできる脂肪分（クリーム）から製

造されるカルピスバターは、カルピス 30数本から 1

ポンド（450g）のバターしか作れないので大量生産は

できません。値段は通常のバターの約 2倍（450g 1350

円前後）。牛乳に近い色をして白いことも特徴です。

料理人等のプロが使う秘伝の味であり、大量生産がで

きないことから宣伝広告がほとんどされず、入手困難

な「幻のバター」と呼ばれています。③やはり決めて

はロータリアンの愛でしょうね。まさに今年度のテー

マ「奉仕を見つめ、奉仕を楽しむ」ことが実践でき、

充実した１日となりました。 

早朝から準備に奔走していただいた社会奉仕委員

の皆様をはじめ、ご参加いただいた会員の皆様方、ど

うもありがとうございました！文：千葉伸也 
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天気に恵まれた 11月 19日日曜日、「クリーン多摩川」

へ様々な団体から沢山の人が参加されました。昔と比

べてずいぶん綺麗になった多摩川は、水質が改善され、

生態系にも変化が見られるようです。きっとこの継続

した活動から、地域住民の意識も向上しているという

ことなのでしょう。ご協力いただいた会員の皆様、あ

りがとうございました。文：千葉伸也 

 

第 2212回例会  

日  時 平成 26年 11月 19日  

会  場 フェルミエール 立食  

司  会 ＳＡＡ                    山口委員 

開会点鐘               岡本(正)会長 

斉  唱：ロータリーソング「奉仕の理想」 

お客様の紹介              岡本(正)会長 

会長報告                  岡本(正)会長 

幹事報告                 遠藤(常)幹事 

ニコニコＢＯＸ          稲村親睦活動委員 

●岡本(正)会長 吉野情報委員長の提案で、自由な情

報交換と懇親の機会が持てました事に感謝します。皆

さん充分盛り上がって下さい。 

●遠藤(常)幹事 通常例会の夜間例会、初めての体験

です。何がとびだすか楽しみですが、情報交換等、大

いに盛り上がることを期待しています。 

●津戸会員 今日はロータリー情報を中心とした例会

だそうです。ロータリー情報副委員長として私の持て

るロータリー情報を 1時間程語らしていただきます。 

●山口会員 久し振りの夜間例会ですね。 

●吉野会員 本日の情報委員会提案の夜間例会に多

数の会員の皆様に出席いただき感謝いたします。大い

に親睦を深めあいましょう。 

●本間会員 本日の例会、遅れて申し訳ありません。

（次年度地区補助金管理セミナーに出席のため) 

●親睦活動委員会(北島会員・時田会員・宗村会員・

稲村会員・遠藤直孝会員・岡田会員・伊藤明会員・長

嶋会員) 夜間例会の情報交換会という事で、とても

楽しみです。 

●SAA委員会(山崎会員・杉田会員・荘原会員・居川

会員) ロータリー情報委員会の皆様、本日は楽しい

企画ありがとうございます。会員全体の夜の交流をさ

せていただきます。 

ニコニコ BOX 合計 26,000円 合計 574,000円 

出席報告           関出席奨励委員長 

 １１月１９日 在籍４７名中  出席３６名  

  前々回（11月 5日）の 出席率 95.56％  

閉会点鐘              岡本(正)会長 

情報交歓会           吉野情報委員長 

情報委員会は地区からの情報伝達をします。地区へ

の出向は 5年までとなりました。地区へ行くとロータ

リーの知識を得られ、活動も活発になります。今後は

たくさん行って欲しいです。埼玉の会員は入会して 10

年間例会に参加し、そろそろロータリーはいいかと思

った頃、地区青少年委員会に参加したところ刺激を受

け、活発に活動をするようになったそうです。 

当クラブは RI に則った例会を行っています。他ク

ラブにメイクアップしてみてください。国立 RC は評

判が高いです、しかし外に向かっての活動が少ないと

思います。村上年度で他クラブとの交流がありまし

た、続けていければ良いと思います。今後とも皆様の

活躍に期待いたします。きょうは、大いに語らい盛り

上がっていただきたい。 

吉野委員長挨拶・津戸副委員長の乾杯のあとに、おいし

いお食事を食べながら楽しい交歓会になりました。 

 


